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F1新赛季，还能如期起跑吗？
新冠肺炎疫情警报 迈凯伦已中招退赛

按照计划，F1新赛季将于本周末在墨尔本揭幕，目前，各
车队已在阿尔伯特公园赛道集结完毕。 不过这一次，新冠肺
炎病毒却是围场内最大的话题，尤其在迈凯伦因有车队人员
确诊而宣布退赛后，关于澳大利亚大奖赛能否起步的话题热
度，已被越推越高。 本版撰稿 本报记者 章丽倩

悉尼天空出现飞机用烟雾写成的“Wash Hands”（洗手）字样，不少网友拍下了这一硬核提示。 此前一天，悉尼上空还

出现“STOP F1”字样，呼吁取消即将于周末在墨尔本进行的F1方程式赛车的比赛
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캻폚얷훞룷뗘뗄뎵뛓ퟜ늿뫳ꎬ쯻쏇뻍
룼쓑펵폐훞볊싃탐뗄ퟔ평쇋ꆣ뷘훁놱
뺩쪱볤ퟲ쳬췭7뗣ꎬ냍쇖맺쓚뗄샛볆좷
헯쫽쯤듯떽195샽ꎬ떫웤훐쿠떱늿럖죋
쫇듓뎷쟈냼믺짏략믘냍쇖맺쓚뗄죋ꆣ
퓙볓짏ꆰ컞맛훚냬주ꆱ헢튻잰쳡뗄뮰ꎬ
냍쇖주뗀죔쫴폚쿠뛔낲좫ힴ첬ꆣ

赛季第三站越南站
据传周日官宣推迟

为让赛季“存活”连办两场巴林站？
车手质疑F1不作为

F1官方推特：我们的首要任务是确保车迷、车队

和所有参赛人员的安全。

莱科宁质疑F1澳大利亚站

是否该如期举行 ：“我们无能为

力， 但是不要继续比赛的决定权

不在我们身上。 我也听说围场内

有人生病，我们会继续观察，这不

仅是为了我们， 也是为了所有车

迷。 ”

美国影星汤姆·汉克斯

和妻子丽塔·威尔逊在澳大

利亚被确诊新冠病毒检测呈

阳性。报道称，夫妇二人在黄

金海岸感染了新冠病毒，且

极有可能与数百人接触过。


